かたがみ



通信 第2号

〜東湖小・天王小の統合に関する情報をお伝えしていく通信です。 2校の教育目標から「夢」ということばをもらいました。〜

潟上市教育委員会 853-5361 〈esoumu@city.katagami.lg.jp〉

12月からこれまでの歩み ****

●東湖小のお子さんたちへの説明

(R4.12.15. 昼休み)

「夢通信 第1号」で詳細をお伝えしたとおりです。

●天王小のお子さんたちへの説明

(R4.12.22.冬休み前全校集会で)

校内放送による冬休み前全校集会で、菊地校長先生が、全校の子どもたちに東湖小との統合のことについてお話をしてくださいました。

教育委員会からは、天王小の全校の子どもたちへの おたよりの形で「夢通信 第1号」と一緒に説明の文章 を配らせていただきました。

※このときの子どもたちへのおたよりは、この通信の 裏面に印刷しています。

● 2校PTA 役員さんによる説明資料確認(R5.1月)

2月 PTA での説明会の際に説明してほしい内容について、市民説明会(2月1日)の資料をもとにご意見を寄せていただきました。

ご協力いただいた役員の皆様、お忙しい中、本当に ありがとうございました。

●市民説明会 (R5.2.1.水 18:30~かたりあん) (未就学児や小学生の)保護者、自治会長、地域住 民など32名の参加がありました。

統合関係では通学方法、東湖小校舎の利活用や児童クラブ等について、全体では今後の児童生徒数の推移や学校給食についてなどの質疑がありました。

●保護者説明会(R5.2.15.東湖小、2.16.天王小)

事前にいただいた役員さんたちからのご質問にお答えするかたちで資料をつくることができましたので、この資料を事前配付した上で当日の説明をさせていただきました。お忙しい中、またインフルエンザの流行もある中、ご参加くださった皆さん、ありがとうございました。

開校記念日について

あさって3月2日は天王小学校の148周年の開校記念日です。天王小学校はもともと、明治8年に東湖学校として本町に創立され明治25年に天王尋常小学校となり、昭和12年に現在の場所に校舎が移転しました。東湖小学校は5月27日を開校記念日としており、これは昭和26年に天王小学校から東湖小学校が分かれて独立した式典を行った日となっています。

///// Q&A コーナー /////

両校の保護者説明会の席上では、どちらも 質問等はありませんでしたが、当日のご出 席・ご欠席にかかわらず、説明会後もメール 等でのご質問をお受けしていました。

今回はメールでいただいた次のご質問にお 答えします。

Q 電車通学定期代一部補助・助成は東湖 小児童の激変緩和のためとのことだが、 統合した年の入学児童への対応は?

▲ ご質問ありがとうございます。補助・助成の具体的な内容の決定は次年度以降になりますが、担当としては、激変緩和はお子さんの保護者のご負担を少しでも軽減するためのものと考えますので、同じご家庭の中で、ごきょうだいで差違の生じない案を第1案として提示していく考えです。

今後も、いつでもお問い合わせください。

電話 853-5361

X-III <u>esoumu@city.katagami.lg.jp</u>

令和4年12月22日(木)

天王小学校の皆さんへ

東湖小学校と天王小学校の統合についてのお知らせ

潟上市教育委員会 853-5361

日本全体で人口が減り、子どもの数も減っていますが、瀉上市でも間じように子どもの数が減って、東湖小では令和6年度に複式学級(2つの学年が1つのクラスとして1つの部屋で勉強する)となり、天王小学校でも令和8年度以降は1クラスとなる学年が増えていく見込みです。

皆さんには、集団の中でたくさんのいろいろな考えに触れて、たがいに認め協力し合い学校生活を送ることで、一人一人の力をのばしていってほしいと考えますので、学年1~2クラスとなるように統合(いくつかの学校を合わせること)も必要となってきました。

このことから、瀉上市教育委員会ではこれからの学校のありかたについて話し合った 繁をおうちの方をはじめとする市民の皆さんに説明し、皆さんからご意見をいただき、 このほど、次のとおり、正式に決めました。

令和7年4月に天王小と東湖小を統合し、校舎は現在の天王小を使います。

6年生の皆さん、5年生の皆さん これまでの天王小のよさを下級生に伝え、あと2年間でしっかりとそのよさを東湖小に伝え、新しい歴史をつくっていくためのアドバイスをよろしくお願いします。

4年生の皆さん 皆さんが6年生になった年が、統合する前の天王小として最後の年になります。最上級生としてリードしてくださるようよろしくお願いします。

3年生の皆さん 皆さんが6年生になった年が、天王小と東湖小が統合した新しい学校のスタートの年になります。東湖小のお友達と一緒に、たがいのよさを生かして新しい学校をつくっていけるようよろしくお願いします。

2年生のみなさん みなさんが5年生のときに、今の東湖小のみんなと同じクラスになります。よい学校をつくっていくために、高学年としてよろしくお願いします。

1年生のみなさん みなさんが4年生のときに、いまのとうこ小学校のおともだちと同じクラスになります。ほいくえんやこどもえんでいっしょだったおともだちとも、そうでないおともだちとも、いっしょに たのしい学校に していきましょうね。

このことは、10月におうちの皆さんへ配った資料や、今首、配る「かたがみ夢通信」にも書いています。聞きたいことや意見があったら遠慮なく教えてください。皆さんのいいところを合わせて新しい学校をつくるように努めます。